
Câmara Municipal
de Curitiba

PROPOSIÇÃO  N° 062.00475.2024

A Vereadora , no uso de suas atribuições legais, submete àAmália Tortato
apreciação da Câmara Municipal de Curitiba a seguinte proposição:

Requerimento de Pedido de informações oficiais do Município

EMENTA

 
Solicita informações à Prefeitura
de Curitiba quanto a retirada de
estacionamento na Av. Silva
Jardim, após as obras de
revitalização da via:
 
 
 
 

Requer à Mesa, na forma regimental, seja encaminhado expediente a 
 , solicitando as seguintes informações Prefeitura de Curitiba

quanto a retirada de estacionamento na Av. Silva Jardim, após as obras de
revitalização da via:
 

1) O que motivou a retirada de todas as vagas de estacionamento na Avenida
Silva Jardim após a sua revitalização asfáltica?
 

2) Houve algum estudo de impacto no comércio  de melhoria no trânsito emou
decorrência da retirada das vagas de estacionamento?

 

3) Os moradores e comerciantes foram ouvidos quanto a retirada das áreas de
estacionamento?

 

4) Considerando que não há estacionamentos privados em todas as quadras da
Av. Silva Jardim e considerando que em diversas ruas transversais também não

, qual alternativa de estacionamento aos moradoresé permitido o estacionamento
e comerciantes? A Prefeitura analisou essa questão sob qual prisma?



Palácio Rio Branco, 16 de maio de 2024

Amália Tortato
Vereadora

Justificativa

Considerando a ausencia de informações sobre o tema nos canais oficiais do
Municipio, bem como o dever constitucional de fiscalização desta mandatária, é
que o presente pedido se faz necessário.


